

Bangkalan Ikut Berpartisipasi dalam World Clean Up Day 2024

AHSAN - BANGKALAN.PUBLICRELATIONS.ID

Sep 27, 2024 - 12:48



Salah seorang siswi saat berpartisipasi dalam kegiatan World Clean Up Day 2024

Bangkalan, - Kegiatan World Clean Up Day (WCD) yang diadakan serentak di berbagai belahan dunia pada Jumat (27/09/2024) turut dilaksanakan di Kabupaten Bangkalan. Acara yang bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan ini berlangsung di Jalan Kembar, Desa Bilaporah, Kecamatan Socah. Idrus Samsi, penyelenggara WCD di Bangkalan, mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada seluruh peserta

yang hadir dan berpartisipasi dalam kegiatan tersebut.



"Hari ini kami melaksanakan kegiatan World Clean Up Day, yaitu aksi kebersihan global yang bertujuan menjaga kebersihan bumi. Kabupaten Bangkalan turut ambil bagian dalam kegiatan ini dengan menggelar aksi bersih-bersih lingkungan di Desa Bilaporah," ujar Idrus dalam sambutannya di hadapan para peserta.

Lebih lanjut, Idrus menjelaskan bahwa peserta kegiatan ini terdiri dari siswa-siswi berbagai jenjang pendidikan, mulai dari Sekolah Dasar (SD), Sekolah Menengah Pertama (SMP), hingga Sekolah Menengah Atas (SMA) dan sederajat. Selain itu, komunitas-komunitas yang peduli terhadap lingkungan juga turut ambil bagian dalam aksi kebersihan ini.



"Peserta yang hadir di antaranya berasal dari kalangan pelajar SD, SMP, dan

SMA, serta beberapa komunitas peduli lingkungan. Kami sangat mengapresiasi antusiasme mereka dalam mendukung World Clean Up Day ini," imbuhnya.

World Clean Up Day merupakan gerakan global yang dilaksanakan setiap tahun pada bulan September. Kegiatan ini biasanya berlangsung mulai dari tanggal 7 hingga akhir bulan. Gerakan ini bertujuan untuk mendorong kesadaran masyarakat global akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan dan mengurangi sampah, terutama sampah plastik yang berdampak buruk bagi kelestarian alam.

"WCD ini telah dilaksanakan secara rutin sejak tahun 2014 dan akan terus berlanjut setiap tahunnya. Kami berkomitmen untuk tetap menggelar acara ini di masa yang akan datang. InsyaAllah, tahun depan Kabupaten Bangkalan akan kembali berpartisipasi dalam World Clean Up Day," pungkas Idrus optimis.

Kegiatan World Clean Up Day di Bangkalan tahun ini diharapkan mampu memberikan dampak positif bagi masyarakat, khususnya dalam meningkatkan kepedulian terhadap kebersihan lingkungan. Aksi serupa juga diharapkan dapat terus dilaksanakan secara berkelanjutan guna mewujudkan bumi yang lebih bersih dan sehat bagi generasi mendatang.